



小学生の部



## 勇気のある人はお母さん

お母さんはかんどしだ。コロナにかかるかもしれないのにその身をもってかんじゃないさんとせつしていることがすごいと思った。お母さんを見ていると勇気は自分が役に立てる行動を考えて一歩ふみだすことなのだと思う。

奈良学園小学校 林 功志朗さん





### みんなのえ顔

友だちがこまっていたら、「どうしたの。」と声をかけて、いっしょに考えてかいけつしたいです。友だちがこまっているのに、ほったらかしはできません。わたしは、みんなのえ顔が大好きです。

奈良学園小学校 肥塚 奈々さん



今あるものに目をむける

ぼくは小さな村に住んでいます。今までずっと都会が好きでした。自しゆく中に、川で遊んだり、野菜を育てたり、星を見たり、虫をつかまえたりしました。身近にこんなにいいものがたくさんあることに気がきました。

下北山村立下北山小学校 上平 遥仁さん



幸せになる言葉

ぼくは「つぎはがんばろう」という言葉がいいと思います。失敗してもこの言葉をつかうと友だちもがんばる気持ちになるからです。ぼくもその言葉をいわれるとうれしいからぼくはこの言葉にしました。

大和郡山市立矢田南小学校 山本 世海さん



## 気持ちのいいあいさつ

大工のおじさんが家に来た。だまって通りすぎるぼくに、笑顔でおかえりと言ってくれた。いっしゅんとまどい、ただいまと返した。あいさつは言われても言ってもいい気持ちになる。人と人をつなげてくれる言葉だ。

山添村立やまぞえ小学校 窪田 晴寿さん



## 勇気をだしてせいこうしました

はじめての一人乗はとてもこわかったです。けれど勇気をだして毎日毎日れんしゅうしました。そして、ついにのれるようになりました。そのときは、とってもうれしかったです。みんなも勇気をだしてみてください。

御杖村立御杖小学校 張間 結衣さん

## ちょっとのゆうきとやさしさ

コロナウィルスにかかって、さべつをうけている人がいると聞きました。こわいなと思いました。わたしは、コロナウィルスにかかった人に「大じょうぶ。はやくよくなってね。」と言いたいです。

下北山村立下北山小学校 上平 美怜さん



初めて一人で電車に乗ったとき

おばあさんが乗ってきました。席をゆずろうと思ったけどできません。でも、たくさんの荷物を見て、はずかしいけど、「せきどうぞ！」と言いました。「ありがとう。」  
—勇気を出すと、うれしいこともあるんだな。

奈良学園小学校 岡崎 琴乃さん



元気になれるおまじない

ぼくは、1日じゅう元気になれるおまじないをしています。それは、おはようです。おはようと言われると元気になれるし、それをつないでいくと世界じゅうの人たちと友だちになれるかもしれません。

大和郡山市立矢田南小学校 辻 斗慎さん